
               Fraktion Pohlheim

Herrn Stadtverordnetenvorsteher                                      Pohlheim, 14.08.2020
Prof. Dr. Helge Stadelmann
35415 Pohlheim

Förderung des Radverkehrs zur ARS

Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Stadelmann, 

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenverammlung,  zu nehmen und vorab im SKS beraten zu lassen. 
 
Der Magistrat wird gebeten, der Schulleitung der Adolf-Reichwein-Schule 50 
Eintrittskarten für das Hallenbad in Pohlheim zur Verfügung zu stellen, die zu 
Beginn des neuen Schuljahres an die Schülerinnen und Schüler verteilt werden
können, die auch nach den Ferien mit dem Fahrrad in die Schule kommen.

Begründnung: Auf der Web-Site der ARS ist zu lesen, dass eine Lehrkraft der 
Schule kleine Geschenke von Gewerbetreibenden aus dem Umkreis gesammelt hat, 
die vor Schuljahresende an die Schülerinnen und Schüler verteilt wurden, die mit 
dem Rad zur Schule gekommen sind. Diese Schülerinnen und Schüler leisten mit 
ihrer Bereitschaft, das Rad zu nutzen, nicht nur einen Beitrag zur Verminderung der 
Corona-Viren-Ausbreitung sondern realisieren auch  bereits dem im Klimaschutz-
Konzept aufgeführten  Punkt 9 „Möglichkeiten der Mobilitätsentwicklung ausloten“ mit
dem Ziel „..die Mobilität nachhaltig zu verändern“. Wir halten es für sinnvoll, den 
jungen Leuten mit dieser Geste unsere Wertschätzung für ihren Einsatz zu 
übermitteln und den Vorbildcharakter für uns alle zu betonen. Wir rechnen damit, 
dass etwa 50 Karten abgerufen werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Eckart Hafemann
Fraktionsvorsitzender
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